

# Forsterner Nachrichten

Nr. 2, Jahrgang 2011

Aktuelles rund um die Gemeinde

## Wirbelwinder im Kochhaus

Die Vorschulkinder des Kindergartens „Villa Wirbelwind“ Forstern besuchten am 25. Januar das Kochhaus Oskar. Herr Oskar begrüßte uns im Bistro des Hauses. Unsere Kinder wollten wissen wie groß denn so eine Küche ist – vielleicht ein bisserl größer als zu Hause? Oder wie groß ist so ein Kochtopf? Unsere Kinder staunten als sie die Kochtöpfe auf dem Herd sahen. Interessant waren auch die Kühlschränke, denn in diese kann man ja sogar hineingehen. Am Tollsten fanden unsere Kinder die Geschirrspülstraße – das Geschirr fährt wie in einer Autowaschanlage durch einen Tunnel. Herr Oskar erklärte uns alles was wir wissen wollten. Dann durften wir mit dem Lastenaufzug hoch zum großen Saal fahren. Anschließend erfuhren wir noch einiges über gesunde Ernährung – und dann durften wir leckere Brote mit Honig aus unserem Ort, Gemüse und saftige Orangen essen. Besonders lecker war die Milch – ganz frisch vom Bauern. Wir sagen vielen Dank für den schönen Tag im Kochhaus Oskar in Forstern. Y.D.

